

Fecha: 31-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Delegación Presidencial Provincial de Linares lidera nuevo COGRID con foco en proyección y prevención de incendios forestales

Pág. : 6

Cm2: 360,1

VPE: \$ 176.446

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Delegación Presidencial Provincial de Linares lidera nuevo COGRID con foco en proyección y prevención de incendios forestales

La Delegación Presidencial Provincial de Linares encabezó un nuevo Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID), instancia que dio paso a una Mesa Técnica de Proyección y Prevención de Incendios Forestales, con el objetivo de reforzar la coordinación interinstitucional y evaluar el escenario actual de la temporada.

La instancia fue liderada por el Delegado Presidencial Provincial de Linares (s), Guillermo Miño, junto al Director Regional de SENAPRED, Carlos Bernales, y el Director Provincial de CONAF, Jorge Aliste. En la reunión participaron representantes de Carabineros de Chile, Bomberos, Policía de Investigaciones, Ejército, encargados comunales de emergencias y otros servicios públicos vinculados a la gestión de emergencias.

Al respecto, el Delegado Presidencial Provincial de Linares (s), Guillermo Miño, señaló que, "es muy importante destacar que estas ins-

tancias nos permiten coordinar y mantener una adecuada gestión de riesgo entre todas las instituciones, para justamente mantener a la población a resguardo y darles instrucciones necesarias para que sigamos teniendo una temporada que, afortunadamente hasta la fecha, ha sido exitosa en el control de los incendios forestales". Durante el COGRID se entregó un balance actualizado de la afectación por incendios forestales, informando que a nivel regional las hectáreas afectadas superan las 3.000, mientras que en la provincia de Linares se registran cerca de 750 hectáreas dañadas.

Asimismo, se abordó el uso

de las alertas SAE, destacando que estas vienen a complementar el trabajo preventivo y de respuesta que se desarrolla en terreno. En ese contexto, se informó que entre el 24 de diciembre de 2025 y el 29 de enero de 2026 se han emitido 20 mensajes SAE a nivel regional por amenaza inminente de incendios forestales, de los cuales 5 corresponden a la provincia de Linares, específicamente 3 en la comuna de Linares y 2 en la comuna de Retiro. Por su parte, el Director Regional de SENAPRED, Carlos Bernales, indicó que, "la Dirección Meteorológica de Chile, como organismo

técnico, nos ha manifestado que en la zona centro-sur del país, en la región del Maule y la provincia de Linares, van a continuar las altas temperaturas. Por tal motivo, llamamos a la prevención y el autocuidado de la gente de la región del Maule. Todo gran incendio parte de un fuego pequeño y es responsabilidad de cada uno de nosotros que esto no suceda".

En tanto, el Director Provincial de CONAF, Jorge Aliste, destacó que, "como provincia llevamos aproximadamente 750 hectáreas afectadas a la fecha, que es levemente inferior a la temporada anterior y algo similar al

quinquenio anterior. Recordar, por ejemplo, que al día de hoy, si lo comparamos con la temporada anterior, ya teníamos un incendio bastante grande acá en la provincia de Linares, el incendio de Villa Boro, Huerta Maule, con un poco más de 1.500 hectáreas afectadas".

En la ocasión, además, se realizó la presentación oficial del nuevo Jefe Provincial de SENAPRED, Rodrigo Serrano, quien iniciará sus funciones a contar del 2 de febrero, reforzando el trabajo técnico y territorial en materia de gestión del riesgo de desastres en la provincia.